

Mardi, 4 février 1930

Monsieur Edouard Montpetit,
Secrétaire général,
Université de Montréal.

Mon cher collègue,

Sous les auspices de la Société Canadienne d'Histoire Naturelle, un groupe de citoyens, représentant les deux éléments français et anglais de la population de Montréal, s'est réuni récemment au Cercle Universitaire, dans le but de jeter les bases d'une Association du Jardin botanique de Montréal.

Au cours de la discussion, il fut décidé que l'un des premiers pas à faire serait de former un comité chargé de rédiger la charte de l'Association. Etant donnée votre expérience dans cette matière, étant donné aussi l'importance et l'intérêt du projet, je prends la liberté de venir vous demander s'il vous serait possible de faire partie de ce comité, conjointement avec Me Guy Vanier, président général de la Société Saint-Jean Baptiste, et Me Gregor Barclay.

L'assemblée a aussi émis le vœu que le comité chargé de rédiger la charte prenne ses dispositions pour que l'oeuvre ne soit pas considérée comme utile uniquement aux citoyens de la ville de Montréal, mais à ceux de toute la province et de tout le dominion.

Espérant qu'il vous sera possible d'accepter cette tâche, pour le plus grand bénéfice d'une oeuvre utile, et vous en remerciant à l'avance, je vous prie d'agréer, mon cher collègue, l'expression de mes sentiments très dévoués.

Le président,

Frère Marie-Victorin

UQAM



Demande de participation au comité de rédaction de la charte de l'Association du Jardin botanique de Montréal adressée à Édouard Montpetit par le frère Marie-Victorin, 4 février 1930.

Université du Québec à Montréal. Service des archives et de gestion des documents.

Fonds d'archives de la Société canadienne d'histoire naturelle, 15P2/342.

1 B Montpetit, Edouard